



Robert Barth (links) und seine Familie konnten mit dem Jugendrad nichts anfangen, also spendeten sie es an die Montessorischule. Foto: Wenzel Neumann

Jugendrad gespendet

SV-Tombolapreis ging an die Montessorischule

Sünching. (wn) Der zweite Vorsitzende des Sportfördervereins Sünching, Helmut Jende, hat bereits am Vormittag an Heiligabend den Hauptgewinn aus der ersten Weihnachtstombola an Robert Barth aus Sünching übergeben. Die Losnummer 1 323 hatte am Mittwochabend im Livestream der Nikolaus, Adrian Brieden, unter Rechtsaufsicht aus insgesamt 4 000 Losen gezogen. Wie Barth mitteilte, hat seine Familie keine direkte Verwendung für das Jugend-Fahrrad. Er möchte daher das Rad sozialen Zwecken zuführen und zwar spendete er an die Sünchinger Montessorischule. Auch alle anderen Hauptgewinne haben ihre Abnehmer gefunden. Die Gewinner wollten aber namentlich nicht genannt werden. Der Wellnessgutschein und der Gutschein für den SSV Jahn Regensburg gingen an Sünchinger Bürger. Eine nette Geschichte ergab sich bei der Abholung eines weiteren Hauptpreises, einer Damenarmbanduhr. Der Gewinner wohnt in Tegernheim und kam eigentlich nur zum Nettoparkplatz in Sünching, um sich Roßwurstsemmeln am Stand des SV zu kaufen. Dabei ließ er sich aber von Helmut Jende überreden,

auch noch zehn Lose zu kaufen, um den Sünchinger Sportverein zu unterstützen. Unter diesen war nun einer der Hauptgewinne, wie sich der Gewinner freute.